

Ein Abend im Zeichen der Care-Arbeit

Das neue Jahresmotto des Schweizerischen Katholischen Frauenbundes «Ich bin ein #CareJuwel! Du auch?» bestimmt auch die 54. Generalversammlung der Frauengemeinschaft Pfäffikon.

Als Einstig gestaltete die pastorale Mitarbeiterin Brigida Arndgen zusammen mit den Vorstandsfrauen einen Wortgottesdienst in der Pfarrkirche. Es wurde aufgezeigt, was Care-Arbeit alles beinhaltet. Sei es das tägliche Kochen, Putzen, Waschen oder auch, sich um andere Menschen kümmern, ihnen Zeit zu schenken, mit ihnen zum Arzt zu fahren oder einkaufen zu gehen. Care-Arbeit ist überall in unserem Alltag versteckt.

Nun ist es nicht nur wichtig, diese Arbeiten zu sehen, sondern jenen, die sie machen, auch die nötige Wertschätzung entgegenzubringen. So wurde aufgezeigt, dass in jeder von uns ein

«CareJuwel» steckt. Im Anschluss versammelten sich die gut 100 Mitglieder und Gäste im Pfarreisaal zum gemeinsamen Abendessen.

Als musikalische Überraschung eröffnete Ruth Müri mit einem Ensemble ehemaliger Celloschüler die Versammlung. Ganz nach dem Motto, sich nicht nur um andere kümmern, sondern auch für sich zu sorgen, waren die Celloklänge Care für die Seele. Im Anschluss erklärte Barbara Bucher, Präsidentin der Frauengemeinschaft, die 54. Generalversammlung für eröffnet.

Viele Höhepunkte im 2018

Der Vorstand konnte gleich zu Beginn fünf neue Mitglieder im Verein willkommen heissen. Nach der Abnahme des Jahresberichts stellten die Vorstandsfrauen ihre persönlichen Höhepunkte des Vereinsjahrs vor. So gab es 2018 nebst den obligaten Seniorenanlässen und dem beliebten Gipfeltreffen einen Make-up-Kurs sowie eine Nachtwächterführung in Rapperswil, die beide ausgebucht waren. Auch die Reise nach Bern fand grossen Anklang. Als besonderes gelungen wurde der leuch-



Carmen Hess und Antonella Dushi, zwei von fünf neuen Mitgliedern, wurden mit einer Rose im Verein aufgenommen. Bild zvg

tende Adventskalender Ende Jahr erwähnt.

Keine Änderungen im Vorstand

Barbara Bucher wurde für eine weitere Amtsdauer als Präsidentin bestätigt. Auch stellten sich Karin Jungo als Aktuarin und Karin Bonzani als Vor-

standsfrau Ressort Senioren zur Wiederwahl und wurden bestätigt. Die Rechnungsrevisorin Silvia Kohler wurde für weitere zwei Jahre in ihrem Amt bestätigt. Brigitte Föllmi, die in den letzten 15 Jahren im Seniorenteam tätig war, verlässt die Gruppe. Auch bei der Organisation der Skibörse steht eine Änderung an. So gibt Jeannette Kürzi nach 15 Jahren die Leitung ab.

Nach der Grussbotschaft von Ilona Nydegger, Präsidentin des Kantonalen Frauenbunds, und einem Dank an die Anwesenden konnte Barbara Bucher die Versammlung schliessen.

Mit einem feinen Glacé und dem Mohrenkopfflotto liessen die Frauen den gemütlichen Abend bei angeregten Gesprächen ausklingen.

Mit dem Motto «Care» macht sich der Vorstand mit diversen Programmhilights auf ins neue Vereinsjahr. Diese sind im Jahresprogramm sowie auf der Website www.fgpfaeffikon.ch zu finden. Mit der Aktion «Care-Tage» am 8. und 9. März will der Frauenbund auf überall geleistete Care-Arbeit aufmerksam machen.

Frauengemeinschaft Pfäffikon